
Pemprov  Sulbar  Siap
Perkenalkan  Batu  Ngalo
Melalui Festival Manakarra.
MAMUJU, Terbitsulbar.com – Pemprov Sulawesi Barat kembali akan
melaksanakan pameran batu ngalo Manakarra yang merupakan ikon
milik Sulbar.

Sesuai  pernyataan  Pj  Gubernur  Sulbar  Bahtiar  Baharuddin
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sebelumnya bahwa akan kembali melaksanakan festival pada tahun
2025.

Ketua Panitia Herdin Ismail mengatakan festival dalam bentuk
pameran batu ngalo manakarra akan kembali dilaksanakan dengan
berbagai kegiatan lainnya.

“Hari ini kita rapat bersama dengan panitia lomba domino,
sekaligus sinergi akan melaksanakan festival batu ngalo,” kata
Herdin, Senin 20 Januari 2025.

Ia  menambahkan  ini  sesuai  arahan  Pj  Gubernur  dimana
mencanangkan  visit  ke  Sulbar  tahun  2025.

“Jadi tahun dicanangkan banyak kunjungan ke Sulbar. Salah satu
cara atau strategi agar banyak orang berkunjung ke Sulbar
tentu harus banyak dilakukan event,” tambahnya.

Sementara  itu,  ada  tiga  event  nasional  sudah  dan  akan
dilakukan diantaranya rakornas Kesbangpol, kemudian tanggal 23
Januari 2025 dilaksanakan pameran batu ngalo manakarra, dan
ada lomba domino pada tanggal 24 Januari 2025.

“Saya kira satu event yang sudah terlaksana dan dua event akan
dilaksanakan  tentu  kunjungan  ke  Sulbar  semakin  banyak,”
ungkapnya.

Apalagi, sesuai pepatah orang tua dulu semakin banyak orang
berkunjung, maka akan semakin banyak rejeki yang akan hadir di
Sulbar.

“Jadi kami memohon doanya seluruh elemen masyarakat Sulbar
agar dua event ini terlaksana dengan baik,” harapnya.

Selain itu, dua kegiatan ini akan dipusatkan di Matos Mamuju
dengan dihadiri dari berbagai provinsi di Indonesia.

“Kita harap melalui kegiatan ini daerah kita semakin dikenal
dan informasi Mamuju sebagai ibu kota Sulbar semakin buming.
Diharap  juga  kesejahteraan  masyarakat  semakin  meningkat,



karena setiap kali orang datang pasti akan mencari cinderamata
khas Mamuju dan Sulbar,” tandasnya.(rls/Ts)

Antisipasi  Lonjakan  Harga
Jelang Ramadhan, Pj. Gubernur
Sulbar Pantau Pasar Murah.
MAMUJU,  Terbitsulbar.com  –  Pj  Gubernur  Sulbar  Bahtiar
Baharuddin bersama Tim Pengendali Inflasi Daerah Provinsi dan
Pemkab Mamuju, Forkopimda memantau pelaksanaan Gerakan Pangan
Murah (GPM) di Lapangan Ahmad Kirang Mamuju, Provinsi Sulawesi
Barat, Rabu 22 Januari 2025.

Pj Bahtiar menyampaikan, GPM ini dilaksanakan serentak di enam
kabupaten,  ini  sebagai  upaya  strategis  dalam  melakukan
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pengendalian inflasi di daerah.

“Saya sengaja meminta Dinas Ketapang provinsi kerjasama dengan
lainnya dan bupati Sulbar ,kita minta melakukan pangan murah
serentak , kalau mau menstabilkan harga dilakukan serentak,
jadi kita lakukan serentak di enam kabupaten,” ucap Bahtiar.

Hal ini juga menjadi langkah Pemda mengantisipasi lonjakan
harga kebutuhan pokok jelang Ramadhan.

“Tugas kita memastikan harga terjangkau,” kata Bahtiar.

Lanjut Bahtiar, mengajak enam Pemda untuk terus meningkatkan
produksi, khususnya komoditi yang dianggap menjadi penyumbang
inflasi.

“Beberapa komoditi perlu terus kita lipat gandakan produksinya
yaitu cabe rawit. Juga komoditi bawang yang masih disuplai
dari daerah lain ” ungkapnya

PJ.Bahtiar juga mengajak masyarakat agar dapat memanfaatkan
program  pemerintah  dalam  meningkatkan  produksi  pangan  di
Sulbar. Tahun ini, Pemprov telah mengalokasikan anggaran untuk
sejumlah  bibit  tanaman  hortikultura  bertujuan  membangun
kemandirian  daerah  di  sektor  pangan  dan  mendukung  program
presiden melakukan percepatan swasembada pangan.

Kadar, penjual komoditi pangan di GPM ini mengatakan terdapat
komoditi yang mengalami kenaikan seperti bawang putih.

“Bawang putih, sedikit lebih mahal, dan ini bisa saja naik
terus,” ungkapnya. (Rls/Ts)



PJ.  Bahtiar  Ikuti  Penanaman
Jagung  Serentak  Dalam
Mendukung Swasembada Pangan.
MAMUJU, Terbitsulbar.com – Penjabat Gubernur Provinsi Sulawesi
Barat , Bahtiar Baharuddin bersama Kapolda Sulbar Irjen Pol
Adang Ginanjar serta Forkopimda Sulbar melaksanakan penanaman
jagung serentak 1 juta hektar di Kecamatan Kalukku Kabupaten
Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Selasa, 21 Januari 2025.

Disaksikan via zoom Mentan Amran Sulaiman dan Kapolri Jenderal
Pol. Listyo Sigit Prabowo. Turut hadir pada acara penanaman
serentak di Kalukku, Ketua DPRD Sulbar Amalia Fitri Aras,
Sekda Kabupaten Mamuju, pimpinan instansi vertikal provinsi
Sulbar, dan sejumlah petani.

Pelaksanaan program ini sebagai tindak lanjut kerjasama Polri
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dan  Kementan  serta  melibatkan  GAPKI,  Perhutani,  Inhutani,
swasta, dan swadaya petani.

PJ Gubernur Sulbar, Bahtiar Baharuddin menyampaikan, Pemprov
Sulbar serta Polda Sulbar mendukung program tanam jagung satu
juta  hektar  sebagai  komitmen  bersama  mewujudkan  swasembada
pangan 2025.

Bahtiar  menjelaskan,  program  ini  sebagai  upaya  peningkatan
produksi jagung di Indonesia, baik untuk keperluan konsumsi
maupun mempengaruhi ekosistem harga komoditi lain.

Sehingga  pemerintah  melakukan  upaya  ekstra  ordinary  dengan
menggerakkan polri melakukan pendampingan kepada petani sampai
ke level desa.

“Yang harus dipikirkan bagaimana menjaga keberlanjutan, harus
dijaga  kesinambungannya.  Melalui  TNI  Polri  menggerakkan
masyarakat, petani untuk mencapai swasembada jagung,” ucap PJ
Bahtiar.

Lanjut Bahtiar berharap melalui program ini dapat meningkatkan
produksi jagung.

“Ekosistem  jagung  diharapkan  bisa  kita  jaga  dalam  jangka
panjang.  Saya  minta  Bupati  hingga  desa  ini  bukan  masalah
polisi saja tetapi masalah negara sehingga kita semua harus
bergerak  bersama.  Pemerintah  juga  Pemprov  Sulbar  mendukung
sepenuhnya program ini, ” ungkapnya.

Kapolda Sulbar, Irjen Pol Adang Ginanjar mengatakan, untuk
pelaksanaan  penanaman  serentak  ini  dilaksanakan  di  enam
kabupaten dengan total luas 14 hektar.

Untuk data yang siap tanam saat ini mencapai 43 hektar di enam
kabupaten,  dan  luasan  kesiapan  lahan  ini  akan  terus
dikembangkan.

“Kita terus koordinasi Pemprov dan Pemda di enam kabupaten
serta petani jagung. Kita sama-sama upayakan untuk memproduksi



jagung,” tandasnya. (Rls/Ts)

Ribuan Peserta dari Berbagai
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Provinsi Siap Ikuti Turnamen
Domino  Nasional  Pemprov
Sulbar.
MAMUJU,Terbitsulbar.com – Visit to Sulbar salah satu tagline
semangat pembangunan 2025 yang terus digelorakan PJ Gubernur
Sulbar Bahtiar Baharuddin.

Dirjen  Politik  dan  Pemerintahan  Umum  Kemendagri  ini
menginginkan  Sulbar  menjadi  tempat  kunjungan  dari  berbagai
daerah.

Setelah sebelumnya mendatangkan sejumlah pejabat dari berbagai
daerah pada kegiatan Rakornas Kesbangpol Pol 2025, kemarin,
kali ini PJ Bahtiar berinisiasi menggelar turnamen Domino.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulbar, Safaruddin
Sanusi mengutarakan, masyarakat dari berbagai daerah antusias
mengikuti  turnamen  ini.  Bahkan  saat  ini  sudah  menerima
pendaftar ribuan peserta.

“Sekarang sudah 535 pasang, berarti sudah ada seribu lebih
orang  yang  mengikuti  turnamen  ini,”  ucap  Safaruddin,  19
Januari 2025.

Rencananya, turnamen domino dilaksanakan 25 Januari di Maleo
Town Square Mamuju.

“Ini menjadi salah satu turnamen diminati, baik kalangan atas
maupun bawah, banyak provinsi dilain dan para pejabat yang
ikut,” kata Safaruddin..

Menurutnya,  ini  menjadi  peluang  bagi  Sulbar  sebab  dengan
mendatangkan banyak orang dari luar daerah dapat menggerakkan
perekonomian.

Olehnya, atas arahan PJ Gubernur pula, dalam turnamen ini juga
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digabungkan dengan kegiatan lain seperti pameran Baru Ngalo.
Selain itu melibatkan juga sejumlah UMKM untuk memeriahkan
acara tersebut. (Rls/Ts)

Polresta  Mamuju  Bubarkan
Balap  Liar  di  Pasar  Baru,
Sejumlah Pelaku Diamankan.
MAMUJU, Terbitsulbar.com – Gabungan Piket Patmor dan Satuan
Lalu Lintas Polresta Mamuju berhasil membubarkan aksi balap
liar yang terjadi di Jalan Abd Syakur, tepatnya di depan Pasar
Baru, Mamuju, Minggu dini hari, 19 Januari 2025

Kanit Turjawali satuan lalu lintas Polresta Mamuju Iptu Muh.
Idris memimpin langsung pembubaran aksi balap liar tersebut.

Kasat  lantas  Polresta  Mamuju  Akp  Maulana  Al  Qurthubi
mengatakan kegiatan tersebut sebagai bentuk respons cepat atas
laporan masyarakat terkait aksi balap liar yang meresahkan dan
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membahayakan pengguna jalan lainnya.

Aksi balap liar tidak hanya mengganggu ketertiban umum, tetapi
juga membahayakan nyawa pengendara maupun masyarakat sekitar.
Oleh  karena  itu,  kami  mengambil  langkah  tegas  untuk
membubarkannya

Tim gabungan berhasil mengamankan sejumlah kendaraan roda dua
yang digunakan dalam aksi balap liar. Beberapa pemuda yang
terlibat  juga  diamankan  untuk  diberikan  pembinaan  dan
peringatan. Kendaraan yang tidak dilengkapi surat-surat resmi
turut ditahan untuk pemeriksaan lebih lanjut.

Kasat Lantas Polresta juga tegaskan, bahwa pihaknya akan terus
meningkatkan patroli di area rawan balap liar, khususnya di
Jalan Abd Syakur dan kawasan lain yang kerap menjadi tempat
berkumpulnya para pelaku.

“Kami  mengimbau  kepada  seluruh  masyarakat,  khususnya  para
pemuda, untuk tidak melakukan aktivitas balap liar. Selain
melanggar  hukum,  kegiatan  tersebut  juga  berisiko  tinggi
terhadap keselamatan,” ungkapnya (hum/ts)



Wakil  Ketua  DPRD  Sulbar
Terima  Kunjungan  Audiensi
Mahasiswa GMNI Sulbar.
MAMUJU,Terbitsulbar.com  –  Wakil  ketua  DPRD  Sulbar  terima
kunjungan Gerakan Mahasiswa Nasional Indonesia (GMNI) Sulawesi
Barat. Jumat 17 Januari 2025.

Kunjungan Mahasiswa GMNI tersebut dalam rangka audensi bersama
DPRD Sulbar membahas beberapa isu strategis.

Kedatangan  rombongan  mahasiswa  DPD  GMNI  Sulbar  dan  Cabang
Mamuju diterima langsung oleh wakil ketua DPRD Sulbar Munandar
Wijaya bersama wakil ketua DPRD Sulbar Abdul Halim.

Ketua  DPD  GMNI  Sulbar  Sugiarto  menyampaikan,  kehadirannya
bersama  pengurus  GMNI  cabang  dalam  rangka  mendiskusikan
persoalan daerah termasuk isu ekonomi dan pembangunan yang
dihadapi Sulbar kedepan.

Menurut Sugiarto, ia juga meminta dukungan serta support DPRD
Sulbar  terkait  agenda  Kongres  GMNI  yang  akan  dilaksanakan
Februati 2025 mendatang.

”Kami  meminta  DPRD  Sebagai  lembaga  pengayom  dan  penerima
Aspirasi mensuport kegiatan itu” jelas Sugiarto

Ia juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada wakil ketua
DPRD Sulbar atas sambutan dan support yang diberikan.

Semetara itu, wakil ketua DPRD Sulbar Munandar Wijaya bersama
Abdul Halim menyampaikan dukungannya atas perhatian mahasiswa
terhadap daerah ini.

Ia  juga  berharap  dukungan  dan  sinergitas  mahasiswa  dalam
mengawal pembangunan di Sulawesi Barat ini. (Ts)
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ADV

Munandar  Wijaya  Pimpinan
Rapat Komisi III DPRD Sulbar
Bahas PP Nomor 58 Tahun 2023.
MAMUJU, Terbitsulbar.com – Komisi III DPRD Sulbar menggelar
Rapat terkait Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 58 Tahun 2023
tentang  Tarif  Pemotongan  Pajak  Penghasilan  Pasal  21  atas
Penghasilan Sehubungan dengan Pekerjaan, Jasa, atau Kegiatan
Wajib Pajak Orang Pribadi.

Rapat yang digelar diruang komisi III DPRD Sulbar tersebut
dipimpin wakil ketua DPRD Sulbar Munandar Wijaya, didampingi
wakil ketua DPRD Sulbar Abdul Halim, dihadiri KKP Pratama
Mamuju bidang PPh perpajakan, beserta anggota komisi III DPRD
Sulbar lainnya. Jumat 17 Januari 2025.
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Rapat  tersebut  sebagai  tindak  lanjut  daripada  banyaknya
pertanyaan yang timbul berkenaan dengan pelaksanaan pemotongan
PPh Pasal 21 atas penghasilan berupa imbalan sehubungan dengan
pekerjaan, jabatan ataupun status keanggotaan, yang diterima
oleh para Ketua, Wakil Ketua serta anggota DPRD.

Olehnya itu, kata Wakil ketua DPRD Sulbar Munandar Wijaya,
bahwa  DPRD  Sulbar  beberapa  waktu  lalu  melalui  sekretariat
meminta untuk kemudian perpajakan bisa dihadirkan dalam rapat
tersebut.

Tujuannya adalah dalam rangka untuk sosialisasi atau sharing
diskusi terkait beberapa poin yang ada di dalam peraturan
pemerintah nomor 58 tahun 2023 tersebut.

”kenapa  demikian  karena  ada  beberapa  hal  yang  perlu  kita
selaraskan,  terutama  kami  di  DPRD  Sulbar  yang  berstatus
sebagai pimpinan dan anggota DPRD menyangkut soal peraturan
pemerintah nomor 58 ini yang insyaallah dalam rapat ini kita
akan  diskusikan  bersama  untuk  kemudian  menjadi  satu
kesepahaman atau kesepakatan yang menjadi pegangan bagi kita
semua nanti,” ucapnya

Wakil ketua DPRD Sulbar Munandar Wijaya juga mempersilahkan
kepada  anggota  DPRD  untuk  memberikan  masukan,  saran  dan
timbang sesuai dengan proses rapat-rapat yang telah dilalui.

Pada rapat tersebut, DPRD Sulbar juga menghadirkan keuangan
sekretariat  DPRD  Sulbar  untuk  membahas  soal  peraturan
pemerintah nomor 58 tahun 2023 tentang tarif pemotongan pajak.

Kemudian, dalam rapat tersebut, KKP Pratama Mamuju menjelaskan
secara detail terkait pelaksanaan pemotongan PPh Pasal 21 atas
penghasilan  berupa  imbalan  sehubungan  dengan  pekerjaan,
jabatan ataupun status keanggotaan, yang diterima oleh para
Ketua, Wakil Ketua serta anggota DPRD yang dipaparkan oleh pak
Sulis selaku asisten penyuluh wajib pajak. (Ts)

 



ADV

Lantik  PJ  Ketua  TP  PKK
Polman-Mamasa  Bahtiar  Harap
Maksimalkan  Fungsi  Posyandu
Kawal Asta Cita Presiden.
POLMAN, Terbitsulbar.com – Penjabat Gubernur Sulawesi Barat
menghadiri  pelantikan  PJ  Ketua  TP  Penggerak  PKK  Kabupaten
Polman, Jumat 17 Januari 2025.

Usai melantik, PJ Gubernur Bahtiar mengucapkan selamat kepada
PJ Ketua TP PKK Polman dan PJ Ketua TP PKK Mamasa yang telah
dilantik dan terima kasih kepada PJ Ketua PKK sebelumnya.

Bahtiar  berharap  TP  PKK  Provinsi  dan  kabupaten  hingga  ke
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tingkat  desa  senantiasa  berkoordinasi  dengan  kepala  daerah
dalam  menjalankan  agenda  program  kerja,  terutama  dalam
mengawal Asta Cita Presiden.

Salah  satunya  yang  penting  untuk  terus  didorong  adalah
pemanfaatan  posyandu  untuk  memaksimalkan  pelayanan  kepada
masyarakat  dan  menjadi  pusat  dalam  menyelesaikan  setiap
permasalahan  di  wilayah  masing  masing,  baik  penanganan
kemiskinan maupun stunting, dan persoalan lainnya.

“Aktifkan posyandu, apalagi 2025 ini mulai ada program makan
bergizi gratis,” ucap Bahtiar.

Selain itu, Bahtiar juga mengajak PJ Bupati untuk mendorong
swasembada pangan.

Saat  ini,  kata  Bahtiar,  Pemprov  juga  telah  berkomitmen
mendorong swasembada pangan melalui dukungan terhadap sektor
pertanian, kelautan, perikanan, dan peternakan.

“Posyandu aktif, dan sektor lain kita juga bangun, kerjasama
Pemda,  forkopimda,  PKK,  untuk  kesejahteraan  masyarakat,”
tandasnya. (Rl/Ts)



Menjadi  Tuan  Rumah  Rakornas
2025,  Pemprov  Sulbar  Dukung
Implementasi  Asta  Cita
Indonesia Emas.
MAMUJU,Terbitsulbar.com–  Pemerintah  provinsi  Sulawesi  Barat
menjadi  tuan  rumah  Rapat  Koordinasi  Nasional  Pelaksanaan
Urusan Pemerintahan Umum tahun 2025 dalam mendukung asta cita
menuju Indonesia emas tahun 2045 di Hotel Maleo, Kamis 16
Januari 2025

Hadir  langsung  Wakil  Menteri  Dalam  Negeri  ,  Bima  Arya
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Sugiarto,  seluruh  perwakilan  provinsi  di  Indonesia,  Kepala
lembaga vertikal, Ketua DPRD Sulbar Amalia Fitri Aras dan
unsur pimpinan DPRD Sulbar, serta peserta kurang lebih 300
hadir secara langsung.

Pj Gubernur Sulawesi Barat Bahtiar Baharuddin mengatakan ,
kehadiran tokoh nasional yang harus diambil ilmunya. Mewakili
seluruh  elemen  masyarakat  Sulbar  menyambut  baik  kehadiran
Wamendagri RI.

“Terimakasih telah memilih Mamuju tempat rakornas Kesbangpol
seluruh Indonesia tahun 2025. Pertama Sulbar ini memang harus
sering-sering dikunjungi karena memiliki potensi besar,” kata
Bahtiar.

Apalagi,  udara  Mamuju  merupakan  terbersih  di  Indonesia,
sehingga sangat bagus untuk dikunjungi. Dalam mendukung Asta
Cita, Pemprov Sulbar sudah merancang pembangunan yang maju
malaqbi dan berkelanjutan dalam ekosistem ekonomi hijau dan
biru yang inklusif.

“Sulbar ini harus menjadi perhatian khusus, mengingat memiliki
potensi yang sangat luar biasa, ditambah dekat dengan Ibu Kota
Nusantara (IKN). Semoga ini awal semakin banyak perhatian ke
Sulbar kedepan,” tambahnya.

Sedangkan,  Wakil  Menteri  Dalam  Negeri  Bima  Arya  Sugiarto
mengungkapkan,  ini  adalah  kunjungan  pertamanya  ke  Sulbar,
sebab dirinya pernah jadi Ketua Asosiasi Walikota dan berharap
Sulbar segera memiliki kota madya.

“Presiden RI Prabowo Subianto saat sudah dilantik menekankan
pemerintahan yang bersih dan maju. Ini berkali-kali diulang,
kedua gagasan hemat, mimpi besar dan tidak mungkin bisa jalan
tampa  tim  yang  solid.  Dimana  solid  dari  pusat  dan  daerah
seperti pertumbuhan ekonomi,” ucap Bima Arya.

Banyak target nasional yang menjadi perhatian terus digaungkan
seperti  pertumbuhan  ekonomi,  menekan  inflasi,  swasembada



pangan dan yang lainnya.

“Jadi  kita  semua  harus  bekerja  dengan  solid  baik  dari
pemerintah  pusat  dan  daerah.  Memang  ini  tidak  mudah  tapi
kuncinya sinergi, improvisasi, dan akselerasi, makanya kabinet
merah putih digenjot terus,” tandasnya. (rl/ts)

Wakil  Ketua  DPRD  Sulbar
Sambut  Hangat  Kedatangan

https://terbitsulbar.com/wakil-ketua-dprd-sulbar-sambut-hangat-kedatangan-wamendagri-bima-arya/
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Wamendagri  Bima Arya.
MAMUJU, Terbitsulbar.com – Wakil ketua DPRD Sulbar Munandar
Wijaya Ramlan menyambut kedatangan wakil menteri dalam negeri
Bima Arya Sugiarto di Mamuju Sulawesi Barat.

Kedatangan wakil menteri Bima Arya dalam rangka membuka Rapat
Koordinasi Nasional (Rakornas) Pelaksanaan Urusan Pemerintahan
Umum Tahun 2025.

Pemerintah  provinsi  Sulawesi  Barat  tahun  ini  menjadi  tuan
rumah  Rapat  Koordinasi  Nasional  Pelaksanaan  Urusan
Pemerintahan  Umum  tahun  2025.

Kegiatan Rakornas ini dihadiri seluruh perwakilan provinsi di
Indonesia, Kepala lembaga vertikal, serta  peserta undangan
kurang lebih 300 hadir secara langsung.

https://terbitsulbar.com/wakil-ketua-dprd-sulbar-sambut-hangat-kedatangan-wamendagri-bima-arya/


Wakil  ketua  DPRD  Sulbar  Munandar  Wijaya  saat  menyambut
Wamendagri RI Bima Arya Sugiarto. Kamis 16 Januari 2025.

Wakil ketua DPRD Sulbar Munandar Wijaya dan seluruh elemen
masyarakat Sulbar menyambut baik kehadiran Wamen Dalam Negeri
RI tersebut.

Ia  berharap,  dengan  ditunjuknya  Mamuju  sebagai  tuan  rumah
dalam  Rakornas  tahun  2025  ini  menjadi  angin  segar  bagi
Pemerintah  provinsi  Sulbar.  Pemprov  Sulbar  sudah  merancang
pembangunan  yang  maju  malaqbi  dan  berkelanjutan  dalam
ekosistem ekonomi hijau dan biru yang inklusif dalam mendukung
Asta Cita sebagaimana disampaikan Pj. Gubernur Sulbar Bahtiar
Baharuddin.

“Sulbar ini harus menjadi perhatian khusus, mengingat memiliki
potensi yang sangat luar biasa, ditambah dekat dengan Ibu Kota
Nusantara (IKN). Semoga ini awal semakin banyak perhatian ke
Sulbar kedepan,” kata Pj. Gubernur Sulbar Bahtiar Baharuddin

Sementara,  Wakil  Menteri  Dalam  Negeri  Bima  Arya  Sugiarto
mengungkapkan,  ini  adalah  kunjungan  pertamanya  ke  Sulbar,
sebab dirinya pernah jadi Ketua Asosiasi Walikota dan berharap
Sulbar segera memiliki kota madya.

Banyak target nasional yang menjadi perhatian terus digaungkan
seperti  pertumbuhan  ekonomi,  menekan  inflasi,  swasembada
pangan dan yang lainnya.

“Jadi  kita  semua  harus  bekerja  dengan  solid  baik  dari
pemerintah  pusat  dan  daerah.  Memang  ini  tidak  mudah  tapi
kuncinya sinergi, improvisasi, dan akselerasi, makanya kabinet
merah putih digenjot terus,” tutur Wamen Bima Arya. (*/Ts)


